

Tarea de la lecturas

El diario de Ana Frank

Personalmente, he disfrutado leer este libro. Aunque es triste y ya conozco el destino de Ana, el diario realmente te da una perspectiva diferente, no solo de su historia personal, sino también de una época que yo mismo no llegué a experimentar. Me gusta eso porque todo lo que sé sobre este período de la historia es desde una perspectiva de tercera persona, aprendiendo a través de diferentes medios.

Solo he leído el primer tercio del libro; actualmente estoy en la entrada del 26 de marzo de 1943. En este punto, Ana sigue en su escondite y las cosas han empeorado, especialmente con la escasez de comida. La falta de otras cosas esenciales es terrible, pero como dice Ana, ellos siguen siendo afortunados en comparación con otras personas.

Para mí, la parte más difícil sería el silencio. No necesariamente el hecho de no hablar, sino el tener que estar completamente quieto ya que cualquier ruido está el peligro de ser descubierto y te da un miedo aterrador. Durante las horas de oficina, ellos tenían que permanecer inmóviles durante muchas horas.

Cuál crees que sería la parte más difícil para ti y por qué?

1984 de George Orwell

Este es uno de mis libros favoritos. Ya lo he leído en inglés, pero quería leerlo en español. La razón por la que me gusta este libro es que, en comparación con muchas otras novelas distópicas, no haría falta mucho para que *1984* se convirtiera en realidad. Lugares como Corea del Norte ya viven en un mundo similar, y otros países están a una o dos leyes de convertirse en *1984*.

El libro no es bonito y en algunos momentos, puede volverse bastante oscuro, pero debido a lo bien escrito que está y lo real que puede parecer, me gusta mucho.

Qué opinas del libro en general? ¿Crees que vivir en un mundo donde cada movimiento está controlado(por ejemplo ser obligado a hacer ejercicio todas las mañanas (aunque esta parte en realidad me gustaría jaja)), no poder mostrar ninguna expresión o emoción negativa hacia el gobierno, y seguir leyes que te despojan de tu humanidad, sería soportable?

Mil soles espléndidos (Hosseini)

Este es un libro que normalmente no elegiría leer, pero alguien lo mencionó una vez en un podcast y decidí darle una oportunidad. Me alegro de haberlo hecho porque creo que es el tipo de libro que te hace reflexionar más allá de tu propia visión de la vida. Hasta ahora solo he leído la historia de Miriam, y ha sido una experiencia triste leerla, pero también tiene momentos en los que muestra su fortaleza interior.

La historia de Miriam comienza con ella contando sobre su vida cotidiana, sobre su mamá y su papá, quien no vive con ella, pero a quien ama mucho, (lo que muestra su inocencia). La tragedia que encontró cuando regresó después de haber sido rechazada por la familia de su padre fue dura, y luego fue obligada a casarse a los 15 años con un hombre mayor y viudo, que primero perdió a su esposa y luego a su hijo(claramente cargaba un trauma ahí). Aunque el matrimonio no era ideal para Miriam, ella logró sobrellevarlo.

Pasó el tiempo y Miriam quedó embarazada, y para mi sorpresa, ella estaba realmente feliz y emocionada. Más adelante entendemos por qué el embarazo la hacía sentir feliz. Luego vienen más tragedias para ella (no daré más spoilers), pero con el tiempo vemos cómo se convierte en una mujer más fuerte. Me quedé en la parte donde nos presentan a Laila, y estoy intrigado por ver cómo se encuentran ambas mujeres más adelante. Les prometo que terminaré este libro.

Qué piensan del libro hasta ahora? Si ya lo leyeron, no den spoilers, por favor 😊

Mujercitas de Louisa May Alcott

Mujercitas es un libro que sabía que sería de esos dirigidos a un público más joven, por lo que no iba a tener muchos momentos trágicos como *Mil soles espléndidos*. El libro comienza describiendo a las hermanas March: Meg, la mayor, quien trata de ayudar a su madre; Jo, la segunda mayor, alguien que es un poco estilo tomboy pero con un corazón de oro; Beth, quien tiene gatitos y le gusta cuidar de los demás; y Amy, la más joven, cuya actitud se debe a los problemas que tiene en la escuela.

Descubrimos que su padre está luchando en la guerra. No sucede gran cosa al principio, más que ir a un baile, Jo conociendo a un chico y haciéndose amigos.

Algo que me sorprendió y me hizo reír fue cuando Jo discutía con Amy por haber destruido su libro. Lo que me impactó fue que Jo le soltó una bofetada en la cara a Amy. Me sorprendió porque no pensé que en una discusión entre hermanas terminaría con una dándole una cachetada a la otra 😊.

Crees que la relación entre las hermanas es realista? Solo tengo una hermana 9 años menor que yo, así que no puedo identificarme mucho?

***Ready Player One* de Ernest Cline**

Este es un libro que sabía que me iba a gustar, principalmente porque ya había visto la película y me gustó mucho. Me comenzó a gustar leer cuando descubrí que muchas de mis películas favoritas estaban basadas en libros.

La historia comienza en un mundo distópico donde la mayoría de las personas pasan la mayor parte de su tiempo en un mundo virtual. Los niños asisten a la escuela de manera virtual, lo que nos lleva al protagonista, un estudiante de secundaria obsesionado con encontrar un *easter egg* que el developer dejó en el mundo virtual antes de fallecer. El libro describe cómo el mundo virtual llegó a convertirse en el centro de la sociedad.

Me ha parecido un libro muy interesante porque es una versión más detallada de la película. Hasta ahora, me he quedado en la parte donde Wade encuentra la primera llave y también ha conocido a Art3mis. Por ahora, dejé el libro ahí.

Cómo crees que sería vivir en un mundo donde todo se hace a través de un mundo virtual? ¿Crees que estamos cerca de llegar a algo así?

***El viaje del elefante* de José Saramago**

He estado tratando de leer este libro durante meses, pero las cosas nunca se alineaban, por eso lo puse en esta lista. Como con los otros libros, solo he leído un tercio.

El libro trata sobre un elefante llamado Salomón y su cuidador Subhro, de la India, quien lo está llevando a Austria como un regalo. Hasta ahora, no ha pasado mucho en el viaje. Una de las cosas que ha sucedido es que Subhro habla sobre la ironía del catolicismo en comparación con el budismo.

Estoy seguro de que el libro es genial y tengo la ganas de descubrir qué otros temas tocará el autor.

Qué opinas del libro hasta ahora?